



JAPHT MATINA

- « Le travail acharné bat le talent quand le talent ne travaille pas assez. » a dit Tim Notke.
- « Choisissez un travail que vous aimez faire et vous n'aurez pas à travailler un seul jour de votre vie. » a dit Confucius

« Le travail éloigne de nous trois grands maux : l'ennui, le vice et le besoin. » a dit Voltaire.

J'aime beaucoup ces trois citations. Cela nous fait prendre conscience du travail et de comment nous devons envisager le travail, car pour beaucoup, le travail est devenu un moyen par lequel il faut nécessairement s'enrichir, ce qui est faux d'un côté. Le travail contribue à rendre riche, mais ne rend pas riche en lui-même. C'est comme quand les gens disent souvent que l'argent fait le bonheur, c'est une fausse manière de penser, un faux raisonnement ; l'argent ne fait pas le bonheur, l'argent contribue au bonheur, il y a une nuance.

Tim Notke dit que *le travail acharné bat le talent quand le talent ne travaille pas assez*! Oui, il a totalement raison, car plusieurs personnes ayant des talents pensent qu'avoir le talent suffit pour se distinguer, non! avoir un talent est un début, la finalité, c'est le perfectionnement de ce talent afin de lui permettre d'atteindre un niveau où il sera indispensable pour toute une génération ou plus encore. Souvent les personnes qui croient que tout viendra à elle, ne fournissent pas assez d'effort pour s'améliorer, mais celles qui sont conscientes qu'il faut travailler, font tout pour se surpasser, se sont celles qui accomplissent des exploits.

Confucius lui dit que choisir un travail que nous aimons faire revient à ne pas travailler un seul jour de notre vie! Je sais, ça semble ambigüe pour certaines personnes car elles ne comprennent pas la pensée derrière cette belle phrase. En d'autres termes, ce qu'il veut nous dire est que: « Faire une chose que nous aimons ne sera pas comme un travail à nos yeux, ça ressemblera plutôt à un temps d'amusement et de détente. » ; oui, je sais! ça l'aire d'une psychologie inversée, mais laissez-moi vous dire que ce propos est vrai. Personne ne peut trouver encombrant ou ennuyeux une chose qu'elle aime faire, une chose avec laquelle, elle trouve son plaisir ; ainsi, si nous choisissons notre travail sur base de ce que nous aimons au lieu de voir d'abord les avantages financiers, nous serons les plus heureux du monde.

Et Voltaire lui nous dit que *le travail éloigne de nous trois grands maux : l'ennui, le vice et le besoin*! Trois choses qui peuvent nuire sérieusement à la vie d'une personne. L'ennui n'est pas bon pour la santé mentale ; le vice n'est pas bon pour la vie spirituelle et sanitaire parfois et le besoin excessif peut se révéler contreproductif. Comme le travail peut devenir une des plus

grandes priorités dans la vie de chaque personne qui veut devenir responsable, il est important de savoir les choses qui sont contre le travail et pour le travail.

Sur base de ces 3 citations, nous pouvons comprendre que le travail occupe une dimension assez importante dans la vie de l'être humain, raison pour laquelle il est important d'aborder ce sujet sous plusieurs angles, car il y a des personnes qui pensent que le spirituel vaut mieux que le travail ; d'autres pensent le contraire, et certaines encore pensent qu'il y a moyen de trouver l'équilibre entre les deux. Oui, il est possible et très possible même de trouver un équilibre entre les deux, et d'ailleurs c'est ce qui est même recommander par le Seigneur Dieu Tout Puissant.

Pourquoi parler d'utiliser le prophétique dans la vie professionnelle?

Une question légitime qui mérite une réponse. Souvent, plusieurs personnes croient que le travail seul suffit pour devenir un grand ou pour gravir les échelons, non, ce n'est pas possible! Le travail seul peut suffire dans une certaine mesure, mais une fois que cela prend de l'ampleur, ce n'est plus question seulement du travail, quel que soit le niveau d'expertise qu'une personne peut atteindre, il y a une dimension spirituelle qui intervient et c'est le but de ce livret : montrer comment devenir très excellent et très productif dans sa vie professionnelle en utilisant le prophétique.

Nous verrons qu'il est très possible et c'est même voulu de la part de Dieu que ses enfants travaillent, opère et excelle dans leur vie professionnelle en utilisant les outils qu'Il a mis entre leurs mains. Dans ce livret, nous allons voire ensemble avec vous comment les hommes qui ont marchés avec Dieu avant nous opérait dans le prophétique pour exceller dans leur vie professionnelle, ce qui a été à la base de leur renommé et position dans la société.

Nous verrons également comment la dimension prophétique intervient dans la vie professionnelle et comment l'exploiter au maximum pour devenir très excellent. Sachez ceci : « Nulle personne ne peut atteindre un niveau très élevé dans la sagesse et l'intelligence professionnelle sans l'accompagnement d'un esprit, quel que soit la nature de ce dernier. » ; plus vite nous allons nous en rendre compte, moins certaines personnes arrêterons de se faire avoir par certains coachs qui organisent des conférences ou de masterclass pour leur donner des stratégies sans leur révéler la dimension spirituelle qui apporte une très grande influence lors de la mise en place des stratégies. Suis-je entrain de renier les conférences et les masterclass ? Non, loin de là ! Si j'en parle, c'est parce que plusieurs personnes ou coachs, lors de leur conférence mentionnent rarement la partie spirituelle attachée à leur propulsion,

renommée ou niveau d'inspiration; et ne donnent aux personnes que des stratégies en mettre en place. Ce n'est pas un hasard si les rois dans les anciens temps s'entouraient des personnes qu'on appelle des sages, devins, satrape ou encore des magiciens. Même dans notre époque, nous le savons, chaque autorité a une source spirituelle d'où elle tire sa puissance et sa force, car nulle personne ne peut exercer l'autorité sur la terre sans l'avoir reçu au préalable d'un esprit qui est une autorité.

NB: à chaque fois qu'un verset biblique sera mentionné, la version utilisée pour les passages de l'Ancien Testament sera Parole de Vie, et les passages du Nouveau testament, ça sera Parole Vivante, sauf dans le cas contraire, la version sera mentionnée après le verset.

Ce livret constituera pour certains un vrai guide pratique qui va leur faire entrer dans une autre gloire dans les exploits dans leur vie professionnelle. Je tiens à préciser que ce livret ne sera utile qu'aux personnes qui appartiennent à Christ, si tu es païen ou une personne exerçant une autre spiritualité que celle dont le Saint Esprit est la source, tu liras pour la connaissance mais tu ne sauras pas mettre en pratique ce qui sera dit ici. Alors si tu veux avoir accès aux bénéfices attachés à ce livret, si tu n'es pas en Christ, commence par le recevoir dans ta vie et à faire de Lui ton Seigneur et Sauveur personnelle en répétant à haute voix cette prière avec moi : « Seigneur Jésus Christ, aujourd'hui, moi (mets ton nom) reconnait que tu es le Fils de Dieu, que tu es venu manifester en chair, tu as versé ton sang pour me racheter et que Tu es mort à cause de mes péchés, mais le Père t'a ressuscité des morts pour mon salut. Donne-moi ta vie, je vais marcher en nouveauté de vie. Viens faire de mon cœur Ton trône, et scelle-moi de Ton Esprit Saint. Merci pour la vie, merci pour le salut, au Nom de Jésus, amen! »

Félicitation, tu es maintenant enfant de Dieu et tu as droit et accès à tout ce que tu liras dans ce présent livret. Contactez-nous (les informations sont à la dernière page) ou cherche une église d'attache où on prêche Jésus Christ comme Sauveur et Seigneur, Dieu manifester en chair, le Seul intermédiaire entre Dieu et les hommes. Une église où Seul le Nom de Jésus Christ est élevé et adoré, pas une église où on mélange le nom de Jésus Christ avec des pratiques douteuse comme le feu, la poudre...

Bonne lecture à tous!

Table des matières

INTRODUCTION

1.	Définition du prophétique.
2.	Origine du prophétique
3.	Qui peut exercer le prophétique
4.	Lien entre le prophétique et la vie professionnelle
I.	QU'EST-CE QUE LE PROPHETIQUE EN PROFONDEUR ?
1.1	. La dimension révélatrice
1.2	. La dimension recréatrice
1.3	. La dimension directionnelle
1.4	. La direction correctrice
II.	POURQUOI UTILISER LE PROPHETIQUE DANS LA VIE
	PROFESSIONNELLE ?
2.1	. Recevoir la sagesse divine pour les décisions
2.2	. Anticiper les opportunités et les menaces
2.3	. Transformer le lieu de travail en lieu de témoignage
2.4	. Etablir le règne de Dieu dans le domaine professionnel
III.	COMMENT UTILISER LE PROPHETIQUE DANS LA VIE
	PROFESSIONNELLE ?
3.1	. La prière prophétique
3.2	. Les canaux prophétiques (songes, visions, pensées, sensations et émotions)
3.3	. Les déclarations prophétiques.
3.4	. Le discernement des esprits.
IV.	LES DANGERS ET PRECAUTIONS DU PROPHETIQUE DANS LA VIE
	PROFESSIONNELLE
4.1	. Eviter la manipulation et la divination
4.2	. Ne pas remplacer la compétence par la prophétie
4.3	. Eviter l'orgueil spirituel
4.4	Soumettre le prophétique à l'Esprit de Dieu et à la Parole

V. LES BENEFICES DU PROPHETIQUES DANS LA VIE PROFESSIONNELLE	
5.1. Succès et prospérité divine	
5.2. Paix et assurance dans les décisions.	
5.3. Innovation et créativité inspirée	
5.4. Impact et influence dans la société	
CONCLUSION	
A PROPOS DE L'AUTEUR	

INTRODUCTION

1. Définition du prophétique

Pour beaucoup de chrétiens aujourd'hui, lorsqu'ils entendent " prophétique "; ils pensent à une personne qui dit : " Ainsi parle le Seigneur... ou je vois..."; ils n'ont pas tort, mais c'est une manière très limitée de comprendre le prophétique ou de l'appréhender.

Le prophétique est vaste et chacun peut donner une définition selon son expérience, son intimité avec le Seigneur et autres, et il ne faut pas oublier que nous ne connaissons qu'en partie, donc la définition que je donne est selon ma compréhension sur le sujet. Le prophétique pour moi est l'art de capter la pensée, la volonté, les désirs et les intentions de Dieu dans un domaine donné.

A la base, le Seigneur Dieu n'avait pas prévu que l'homme prophétise de la manière dont nous connaissons aujourd'hui, car avant la chute de l'homme, ce dernier était à l'image et selon la ressemblance de Dieu, donc, pour parler avec Dieu, je crois personnellement qu'il n'avait pas besoin d'ouvrir la bouche, mais ils pouvaient connaitre ce que l'autre pense juste en le regardant. Pourquoi je crois que c'était ainsi ? Pour la plupart d'entre nous je l'espère, il nous est arrivé au moins une fois même en songe ou en vision de voir une personne que nous connaissons mais nous sommes sûr que ce n'est pas elle mais un ange ou le Seigneur ; tout comme nous pouvons voir une personne que nous n'avons jamais vu, mais être convaincu que c'était un personnage biblique. Question : « Comment le savions-nous ? A-t-elle échangé avec nous ? A-t-elle ouvert sa bouche pour se présenter ? » ; non, évidemment ! Alors comment le savons-nous ? C'est simple, à cause du monde spirituel et le discernement.

Avant la chute, l'esprit de l'homme était non-stop connecté à l'Esprit de Dieu, donc ils pouvaient communiquer sans avoir besoin d'ouvrir la bouche. La preuve est qu'aujourd'hui encore nous le vivons. Parler avec le Seigneur ne demande pas toujours qu'on ouvre la bouche, car le lieu secret (esprit) est un endroit où nous pouvons converser avec le Seigneur sans interruption, même lorsque nous faisons autre chose.

Le prophétique, c'est l'inspiration que l'homme reçoit lorsque Dieu respire. L'homme est censé être un être prophétique, car c'est lorsque le Seigneur respira que l'homme devint une âme vivante (*Genèse 2:7*). A chaque respiration de Dieu, l'homme était censé connaître ce que le Seigneur pense, veut ou admire, c'est ainsi que lorsque le Seigneur amena les animaux vers Adam, celui-ci leur donna le nom selon la pensée de Dieu et c'était correct. Le prophétique,

c'est lorsque l'Esprit de Dieu est en mouvement, lorsqu'Il se meut en un lieu, dans l'esprit et les pensées d'une personne, d'un animal ou d'une autre créature; c'est ainsi que l'âne de Baalam pouvait prophétiser, que lorsque nous contemplons la création de Dieu, nous avons l'impression que le Seigneur nous parle.

Comprendre le prophétique, c'est avoir un avantage dans tout ce que nous faisons quel que soit le secteur (étude, famille, entreprise, relation, etc.). Chaque enfant de Dieu doit être une personne prophétique au-delà du normal (des personnes normales). Lorsqu'une personne devient prophétique, sa vie sera facile, lorsqu'il faudra prendre une décision importante dans un domaine précis.

2. Origine du prophétique

Le Seul qui est à l'origine du prophétique c'est Dieu. Quand on parle de l'origine d'une chose, on parle de son commencement, du point de départ, de la cause première...le Seigneur Dieu est le Premier et le Dernier, le Commencement et la Fin, l'Alpha et l'oméga en toute chose, car tout ce qui existe, existe en Lui et par Lui (*Jean 1:1-4*). Après la chute des esprits rebelles et de l'homme, nous avons maintenant plusieurs sources du prophétique, mais le prophétique pur est celle qui tire sa source et son origine en Dieu.

Nous avons aujourd'hui deux sources du prophétique : *le vrai prophétique et le faux prophétique*. Quand je parle du faux prophétique ici, je ne fais pas allusion aux fausses prophéties, mais plutôt aux prophéties exactes mais dont la source n'est pas le Saint Esprit. Le faux prophétique est l'inspiration ou la révélation qu'un homme reçoit par un esprit impur, un esprit de mort ou les esprits des eaux.

i. Le vrai prophétique

2 Pierre 1:21 « Un message prophétique n'émane jamais d'un caprice humain. Ces saints hommes de Dieu ont parlé parce que le Saint Esprit les y poussait, et ils ont prononcé les paroles que Dieu leur inspirait. »

Ce que j'appelle le vrai prophétique, c'est l'inspiration qui vient de l'Esprit de Dieu pour communiquer la volonté, les actions, les desseins et l'approche de Dieu dans une saison donnée dans la vie des hommes. Ce type du prophétique, n'a accès à cela en *permanence* qu'une personne qui est en Jésus Christ. Pourquoi ai-je parlé de la permanence ? Au risque de se tromper, il n'y a pas qu'aux enfants de Dieu que Dieu donne des messages vrais.

Il y a un moyen universel que le Seigneur Dieu a établi dans Sa souveraineté pour communiquer aux hommes, c'est ce qu'on appelle *le songe*. Nous avons vu dans l'histoire de la Bible comment Dieu s'est adressé aux païens et même aux occultistes, des choses avenirs. Avec Pharaon en Egypte (*Genèse 41 :1-46*), avec Abimélec roi de Guérar (*Genèse 20 :3-7*), l'échanson et le panetier (*Genèse 40 :5-23*), Nebucadnetsar (*Daniel 2 :29-45*), etc. dans le livre de Job, la Bible nous informe que le songe est une plateforme légale où le Seigneur décide de parler avec les hommes pour les avertir, donc les païens et les occultistes y compris.

ii. Le faux prophétique

Actes 16:16 « Un jour, alors que nous nous rendions au lieu de la prière, une jeune esclave vint à notre rencontre. Elle avait en elle un esprit démoniaque ayant la faculté de prédire l'avenir et, par ses divinations, elle procurait des jolis revenus à ses maîtres. »

Voilà ce que j'appelle le faux prophétique. La jeune esclave avait la capacité de prédire l'avenir avec exactitude, mais cette capacité ne lui venait pas du Saint Esprit mais plutôt d'un esprit démoniaque. L'esprit démoniaque dont on parle ici est communément appelé l'esprit de python (serpent). Le serpent est l'un des rares reptiles qui vit presque partout sauf dans les airs. Dans l'eau on peut le trouver, sur la terre, dans la forêt, au désert et parfois sur des montagnes. Les personnes qui opèrent dans le faux prophétique sont celles qui opèrent avec des esprits des eaux, de mort et du serpent comme la jeune esclave, et leur prédiction est vraie. Ce n'est pas dans l'exactitude du message qu'on connait la source, mais par le fruit ou les œuvres que la source produit.

3. Qui peut exercer le prophétique ?

Une très belle question qui mérite une réponse sérieuse et bien organisée. La plupart de personnes, principalement les chrétiens, pensent que le prophétique est l'apanage de ceux qu'on appelle "les prophètes". Penser de telle manière, c'est réduire l'action du Saint Esprit dans sa propre vie. Le plus souvent, c'est parce que nous faisons une confusion entre un prophète du ministère et ceux qui témoignent de Jésus Christ, car tout témoin de Jésus Christ exerce le prophétique, mais tout témoin de Christ n'est pas prophète du ministère.

i. Témoin de Jésus christ

Apocalypse 19:10 « Alors, je me prosternai à ses pieds pour l'adorer, mais il me dit : Non! Ne fais pas cela! Je ne suis qu'un serviteur comme toi et tes frères qui sont restés fidèles à la vérité dont Jésus est le témoin. Tu ne dois adorer que Dieu seul. En effet, la vérité dont Jésus est le témoin est ce qui inspire la prophétie de ce livre »

Une personne qui témoigne de la vérité de Jésus Christ, elle est en train d'exercer le prophétique, car l'Esprit de la prophétie témoigne de Jésus Christ, toute personne qui a le Saint Esprit et qui témoigne de Jésus Christ exerce le prophétique, car elle fait connaître aux hommes la volonté de Dieu pour eux, la pensée de Dieu à leur égard, etc. tout chrétien est censé vivre dans le prophétique, en d'autres termes, tout chrétien est appelé à rendre témoignage de Jésus Christ par le Saint Esprit. En dehors du fait que nous ayant le Saint Esprit, le prophétique est accessible à tous ceux qui appartiennent à Dieu parce que c'est la promesse que le Seigneur Lui-même a fait aux hommes dans Joël 2:28 lorsqu'Il promet de répandre son Esprit sur toute chair dans les derniers jours. Moïse était un homme tellement prophétique qu'il avait déjà vu cela en son temps, raison pour laquelle il dit dans Nombres 11:28 « Est-ce que tu es jaloux pour moi? Si seulement le Seigneur pouvait donner son esprit à tous les Israélites! Si seulement ils étaient tous prophètes! »; cette insinuation de Moïse était déjà un signe que le Seigneur prévoyait de répandre son Esprit sur tous ceux qui allaient désormais l'appartenir.

ii. Un prophète

Qui est celui qui peut être appelé selon son office " un prophète "? C'est une question qui mérite qu'on y réponde avec beaucoup de clarté pour aider les chrétiens à faire désormais la différence entre la personne qui exerce le prophétique simplement avec un prophète du ministère.

Ce que nous devons savoir est qu'un prophète est plusieurs choses à la fois dont : un don que le Seigneur fait aux hommes, un enseignant de la parole de Dieu appelé à édifier et à perfectionner les saints, un bâtisseur des édifices que nous sommes et un langage de Dieu pour un peuple bien spécifique.

a. Un don aux hommes

Le premier et plus grand prophète c'est Jésus Christ Lui-même, et comme nous le savons bien (pour la plupart), le Seigneur Jésus Christ est le plus grand don que le Père ait fait aux hommes (*Jean 3:16*). En dehors de Lui, lorsque nous lisons l'histoire des prophètes qui ont marché avec le Seigneur comme des prophètes, leur vie ne leur appartenait pas, car ils vivaient uniquement pour Dieu et différemment de toutes les autres personnes.

Ephésiens 4:8 « Il est dit dans l'Ecriture : Quand il est monté vers les hauteurs, il a capturé des prisonniers ; il a fait des dons aux hommes. » (Français courant). Le mot grec qui a été traduit ici par " don " est dôma (δώμα) qui peut signifier : maison, demeure ou habitation dans le grec classique ; mais dans le grec biblique, dôma peut signifier toit. Le toit qui est traduit du dôma est un mot qui représente ce qui est au-dessus, qui a une position élevée, un lieu de refuge ou d'observation... en d'autres termes, lorsqu'on parle d'un prophète en tant qu'un don que le Seigneur a fait aux hommes, on parle d'une habitation de Dieu ; certes, nous sommes tous des habitations de Dieu en Esprit (Ephésiens 2:22), mais un prophète est une personne chez qui nous sommes censé trouver l'adresse de Dieu, si une personne cherche l'adresse de Dieu (c'est-à-dire les différentes manières d'expérimenter Dieu et le surnaturel) le prophète est censé connaître et indiquer à la personne le comment pour y arriver.

Un prophète est aussi un toit, un lieu élevé où on peut avoir accès aux informations qui ne sont accessible que depuis une certaine hauteur. Là où le serpent n'arrive pas à voir, un aigle voit ; c'est ainsi que ceux qui opèrent dans le vrai prophétique seront toujours supérieurs à ceux qui opèrent dans le faux prophétique. Un prophète est une personne par qui nous pouvons avoir accès à des informations qui nous échappent, qui sont cachées à nos yeux (mais il ne faut pas oublier qu'il est possible d'atteindre une dimension où ce que l'Eternel cache à ses serviteurs, Il le révèle à ses amis).

Un prophète est également un lieu de refuge. Un lieu de refuge est un endroit sûr où une personne trouve protection, sécurité et repos face à un danger, une menace ou une persécution. La Bible parlant de Moïse, elle dit : « Mais c'est par un prophète que le Seigneur a fait sortir d'Egypte le peuple d'Israël, c'est un prophète qui l'a gardé. » (Osée 12:14). Un prophète protège car il peut voir là où nos yeux ne le peuvent, il garde contre l'ennemi, on peut trouver un refuge à ses pieds.

b. Un enseignant de la Parole de Dieu

Un prophète est une personne sur qui le Seigneur a déposé la charge et la responsabilité d'enseigner Sa parole aux nations, de paître ses brebis. Voilà pourquoi, penser que voir et donner des paroles de connaissance fait d'une personne un prophète, c'est un faux raisonnement. Un prophète est avant tout un enseignant de la parole de Dieu, une personne chez qui on trouve des lumières, c'est-à-dire des révélations des mystères du Royaume des cieux.

Ephésiens 2:20 « Vous êtes l'édifice que Dieu construit sur le fondement des apôtres, ses porte-parole (prophètes). Jésus Christ en personne en est la pierre d'angle sur laquelle tout l'édifice s'aligne. » ; quand on parle de l'édifice que Dieu construit, c'est par les enseignements que Dieu construit le corps de Christ. Il y a une raison précise pour que parmi les choses dans lesquelles les premiers disciples persévéraient, on trouve les enseignements des apôtres (Actes 2:42). Quand on parle des apôtres cela ne signifie pas que tous ceux qui étaient présent et enseigné étaient des apôtres, car même si Jean à cette époque était vu comme apôtre, Jean est un prophète. Apôtre signifie « envoyé » dans un sens général, mais là encore il faut faire la différence entre un apôtre du ministère et un apôtre d'une manière général. Le jour où plusieurs comprendront le rôle de chaque ministère dans le corps du Christ, c'est en ce jour-là que nous comprendrons qu'il n'y a pas de prééminence dans le ministère. Une personne me dira : « Mais la Bible elle-même dit que Dieu a établi dans l'église premièrement les apôtres... » ; suis-je en train de renier l'autorité de la Bible ? Loin de moi cette idée !

Voilà la manière dont je comprends les choses (c'est une hypothèse), donc ne me lapidez pas chers chrétiens, car la Bible déclare que nous connaissons en partie, et c'est la partie que j'ai compris d'après la lecture des écritures, et vous pouvaient toujours vérifier comme faisaient les disciples de Bérée.

1 Corinthiens 12:28 « Il a ainsi établi dans l'Eglise, premièrement les apôtres, deuxièmement les prophètes de Dieu, troisièmement ceux qui enseignent, ensuite ceux qui opèrent des miracles, puis ceux qui ont des dons pour guérir les malades ou encore pour assister les malheureux, pour administrer ou diriger l'église, pour parler dans des langues inconnues. » ; vous allez remarquer qu'il est nulle part fait mention des pasteurs et évangélistes. Donc, ce n'est pas l'ordre de grandeur des ministères dont l'apôtre Paul énumère ici, mais plutôt, la manière dont les ministères ont explosé après la naissance de l'Eglise. Lorsque l'Eglise est née, nous avons d'abord assister au ministère apostolique (les disciples

qui exécutent l'ordre du Seigneur d'aller comme des envoyés, vers les autres contrés pour annoncer la parole), ensuite il y a l'apparition des prophètes (Agabus, Philippe, etc.); ceux qui enseignent pour faire assoir les nouveaux disciples qui s'ajoutaient à l'Eglise, ceux qui opéraient les miracles comme Philippe en Samarie... ceux qui ont les dons de guérison, ainsi de suite. Donc, ce que l'apôtre Paul donne ici dans ce passage n'est pas forcément l'ordre de grandeur ou d'importance par rapport au ministère, car les yeux ne sont pas supérieurs aux pieds qui se salissent souvent, sans les pieds on peut voir sans arriver, de même, sans les yeux, on peut marcher mais on finira par connaître un accident (*Matthieu 15:14*). Bon ce n'est pas le sujet, alors nous fermons ensemble la parenthèse et on évolue dans notre sujet.

Ephésiens 4:11-12 « Ses dons aux hommes sont variés. Il nous a donné certains frères comme apôtres, d'autres comme porte-parole de Dieu, d'autres comme évangélistes, d'autres encore comme berger et enseignants. Tous ces dons ont été accordés pour le perfectionnement des chrétiens afin qu'ils soient tous convenablement équipés pour leur service et que chacun soit rendu capable d'exercer son ministère en vue de la formation du corps du Christ »

Un prophète est un enseignant qui est appelé par ses enseignements à rendre parfait du jour au jour les chrétiens, les équipés de la connaissance non seulement de la parole, mais aussi concernant les mystères du Royaume et la dimension prophétique en Dieu et dans l'homme. Lorsque nous lisons le livre comme celui d'Ezéchiel, Esaïe ou encore Daniel, les visions que nous rencontrons sont extraordinaires. Mais comme nous le savons, notre Dieu n'est pas le Seul qui donne des expériences aux hommes, raison pour laquelle, un prophète doit être comme un pédagogue pour aider les chrétiens à se préparer pour vivre ce genre des moments et comment distinguer ce qui vient du Seigneur et du malin, ensuite comment interpréter ce que nous voyons et vivons avec le Seigneur lorsque nous opérons dans l'invisible. *Chaque ministère a son domaine d'exercer et d'application, le ministère prophétique s'occupe d'établir l'autorité de Christ dans les airs comme un aigle est maître des airs*. Plus le vent ou la tempête devient menaçant, plus l'aigle sait équilibrer ses ailes et tourner ce que devait être une catastrophe en un carburant ou un tremplin pour s'élever encore plus haut dans les airs.

c. Un langage de Dieu

Un prophète ne parle pas seulement de la part de Dieu pour le peuple, non ! un prophète est lui-même un langage que Dieu utilise pour parler à son peuple. La vie d'un prophète est un message, le parcours d'un prophète révèle les manières de faire de Dieu, même le déplacement d'un prophète peut annoncer les futurs mouvements de Dieu dans le monde, dans un pays, dans une communauté, etc.

I Samuel 16:4 « Samuel fait ce que le Seigneur a dit. Quand il arrive à Bethléem, les anciens de la ville sont inquiets. Ils viennent à sa rencontre et lui demandent : Est-ce que tu viens nous annoncer une bonne nouvelle ? » ; les prophètes vivaient tellement pour Dieu que pour le peuple, lorsque le prophète qui son lieu pour leur rencontre, sûrement que le Seigneur avait parlé. L'arrivée d'un prophète en un lieu, même s'il ne parle pas, lui-même est déjà un message de Dieu, soit pour une bonne nouvelle, soit pour une mauvaise. Lorsque les anciens virent Samuel, ils furent inquiets, cela veut dire que Samuel ne venait pas toujours avec des bonnes nouvelles, car un prophète est tenu de rapporter fidèlement les paroles de Dieu ; si Dieu dit : « Jugement ! », le prophète doit rapporter le jugement... raison pour laquelle, le Seigneur dit dans Jérémie 6:13-14 « Voici pourquoi : du plus petit au plus grand, tous ne cherchent qu'à gagner quelque chose. Depuis le prophète jusqu'au prêtre, tous sont malhonnêtes. Ils ne prennent pas au sérieux la catastrophe qui atteint mon peuple. Ils disent : Tout va bien, tout va bien ! Pourtant tout va mal » ; voilà pourquoi il est important de toujours discerner même lorsqu'un prophète parle.

Lorsque le Seigneur veut s'adresser à un peuple en particulier concernant un problème particulier, son langage aussi est particulier et visé, selon ce que le Seigneur veut que le peuple comprenne. Osée 1:2 « Voici le début des paroles que le Seigneur a adressées à son peuple par l'intermédiaire d'Osée. Il dit à Osée : Va prendre pour femme une prostituée sacrée. Les enfants qu'elle te donnera seront des enfants de prostituée. En effet, les gens de ce pays se prostituent en adorant d'autres dieux que moi, le Seigneur. » ; voilà un cas bien particulier où le Seigneur parle par la vie et les actions de son prophète pour transmettre un message à son peuple. Qui est la personne qu'on appelle « prostituée sacrée » ? Une prostituée sacrée était une femme ou un homme qui se livrait à la prostitution dans un cadre religieux païen, c'est-à-dire dans des temples dédiés aux idoles. Le Seigneur Dieu voulait parler et reprocher à son peuple le fait qu'il commence à devenir des idolâtres alors qu'il devait Lui être fidèle. Pour que

le Seigneur parle directement, il se sert de la vie et des actions de son porte-parole pour annoncer ce qui viendra.

Actes 21:10-11 « Nous étions déjà là depuis plusieurs jours, lorsqu'arriva de Judée un homme appelé Agabus qui avait ce même don de transmettre des messages inspirés par Dieu. Il vint nous trouver, prit la ceinture de Paul et s'en servit pour s'attacher les pieds et les mains. Voici ce que déclare l'Esprit Saint, dit-il; l'homme à qui appartient cette ceinture sera ligoté ainsi par les juifs à Jérusalem, puis ils le livreront entre les mains des étrangers. »; la même chose se répète avec Agabus. Pourquoi le Saint esprit n'a-t-Il pas directement dit sans action particulière? ça fait partie du langage de Dieu, car le Seigneur a des voies qui sont insondable. Si nous parlons de tout ceci avant d'entrer dans le vif du sujet, c'est parce que pour opérer dans le prophétique, il faut connaitre comment le prophétique fonctionne, car sans cela, le Seigneur peut parler, et nous passerons outre.

A la question : « Qui peut exercer le prophétique » ? Nous répondons en disant : « Toute personne appartenant à Christ, vivant en communion avec le Saint Esprit et la Parole de Dieu » ; car vouloir exercer le prophétique sans avoir un solide fondement dans les Ecritures est une préparation au suicide (nous en reparlerons plus tard).

Le prophétique est aussi l'art de capter Dieu par les actions, les paroles, les conseils et les frustrations venant des hommes. Une personne qui pense que le prophétique s'exerce que lorsque nous parlons directement avec le Seigneur ou lorsque le Seigneur nous parle se trompe lourdement, car parfois le Seigneur s'adresse à nous par les hommes qu'Il a créé. C'est là qu'intervient la notion du discernement spirituel dans le prophétique, un point que nous allons développer plus loin.

4. Lien entre le prophétique et la vie professionnelle

Si nous parlons d'utiliser le prophétique dans la vie professionnelle, c'est parce qu'il y a un lien entre les deux, car sans lien direct, il est impossible d'associer deux parties ou deux choses. Colossiens 3:23 « Mettez votre cœur et votre âme dans tout ce que vous faites, comme si c'était pour le Seigneur lui-même et non pour des hommes. »; voilà un verset qui nous montre que le Seigneur s'intéresse aussi à la manière dont nous nous comportons et servons les autres en dehors de Lui. Le Seigneur veut que dans tout ce que nous faisons, que nous le faisions comme si c'était à Lui que cela est orienté. Lorsque nous travaillons dans une entreprise, nous devons être conscient que le Seigneur nous y a envoyé pour une raison, donc, tout ce que nous faisons dans l'entreprise doit être pour sa gloire. Si le chef demande une chose, nous devons

voir derrière ce chef, l'ordre de Christ (dans les limites du raisonnable selon la parole de Dieu), car il y a des chefs antichrists qui demandent aux enfants de Dieu des choses immorales, ce n'est pas d'une telle obéissance ou l'ordre dont je parle. Je parle des ordres qui sont dans les normes, pénibles ou pas !

1 Pierre 2:18 « Si vous êtes employés acceptez l'autorité de vos patrons avec tout le respect qui leur est dû, non seulement s'ils sont bons et conciliants, mais même s'ils ont un caractère difficile et se montrent durs ou versatiles. » ; le Seigneur nous prévient déjà dans sa parole qu'il est possible qu'Il nous envoie dans une entreprise où le chef est une personne difficile, mais dans tout ça, nous leur devons du respect, car le Seigneur sait le pourquoi de notre mission dans l'entreprise et dans leur vie ; d'où il faut être prophétique pour discerner quand est-ce que c'est le malin qui cherche à nous éloigner de la vie de l'entreprise derrière le caractère difficile du patron pour qu'il le détruise, ou quand est-ce que c'est le Seigneur qui travaille en nous des vertus qui seront bénéfiques pour le développement de l'entreprise.

Si cette partie introductive a été bien simulée, alors nous sommes prêts à entamer le sujet à proprement dit et voir les multiples facettes du prophétique et de comment cela est une nécessité dans la vie professionnelle.

I. QU'EST-CE QUE LE PROPHÉTIQUE EN PROFONDEUR ?

Il est connu que pour aller loin dans un domaine ou sur une chose, il faut cibler de points spécifiques et procéder à leur étude. Lorsqu'une personne manifeste certains symptômes, elle n'est pas sûr de ce qu'elle a comme maladie, mais une fois qu'elle sera à l'hôpital, le médecin procédera à un ou plusieurs examens spécifiques pour déterminer la cause et la maladie au-delà des symptômes. Pour le prophétique, nous allons voir quatre dimensions qui vont nous aider à pouvoir comprendre davantage cette dimension.

1.1. La dimension révélatrice

1 Corinthiens 14:3 « Par contre, celui qui apporte aux hommes un message compréhensible sous l'inspiration divine, s'adresse aux hommes : ses paroles les édifient, les exhortent, les consolent, elles les aident à prendre les décisions opportunes, stimulent leurs progrès, fortifient leurs convictions et les encouragent dans la bonne voie. »

J'aime beaucoup la manière dont ce passage a été traduit dans cette version de la Bible, car elle nous permet (cette version) de mieux saisir le concept de la dimension révélatrice dans le prophétique. La Bible nous dit que celui qui parle sous l'inspiration divine d'un message compréhensible aux hommes les aident à prendre les décisions opportunes et stimulent leurs progrès, c'est la partie qui nous intéresse dans ce présent manuel.

Dans le milieu professionnel, ce qui est le plus important dans la vie de chaque jour, ce sont les décisions qu'il faut prendre pour hausser le standard de l'entreprise. Chaque décision prise dans une entreprise est cruciale, car elle peut être à la base soit des promotions, soit des licenciements et au pire des cas, la faillite de toute l'entreprise. C'est l'une des raisons pour laquelle il existe des conseillers financiers, des directeurs financiers, des contrôleurs de gestion, les experts-comptables, les analystes financiers, etc. en dehors des autres personnages importants de l'entreprise. Ces personnes occupent une place importante car leur décision pèse énormément dans la balance pour la suite des évènements au sein de l'entreprise. Si un analyste fait mal son travail ou prédit avec des erreurs certains investissements, sa décision peut coûter beaucoup à l'entreprise, raison pour laquelle, ils ne sont pas seuls, à leur côté, on place les autres (experts-comptables, directeurs financiers...). Lorsqu'on exerce le prophétique dans le milieu professionnel, c'est pour améliorer la qualité et la précision dans les décisions qui doivent être prise. Prenons l'exemple de Joseph pour voir comment il s'est servi du prophétique pour améliorer la décision que Pharaon devait prendre pour que le pays ne meurt pas de faim.

Genèse 41:34-36 « Nomme aussi des agents. Ils prendront un cinquième des récoltes du pays, pendant les sept années de richesse. Ils rassembleront toute la nourriture des sept bonnes années qui viennent. Dans les villes, ils mettront du blé dans des magasins, sous ton autorité, pour faire des réserves de nourritures. De cette façon, l'Egypte aura des réserves pour les années de famine. Ainsi, la famine ne détruira pas le pays. » essayons d'analyser ensemble ces révélations de Joseph pour voir et comprendre comment sa décision a fait de Pharaon un propriétaire terrien, et de l'Egypte une nation puissante.

La révélation que le Seigneur avait donné à Pharaon concernait 7 années de famine, donc ça allait être normal que Joseph aurait dû dire à Pharaon de pouvoir établi des personnes qui auraient récolté 1/7 des récoltes pour les 7 années ; mais Joseph a su prévoir sur base des analyses que la famine n'allait pas toucher que l'Egypte, donc, il a prévu 1/5 chaque année pendant 7 ans pour avoir un surplus pour les autres nations. Joseph a anticipé sur la loi de l'offre et la demande, et sur les 7 années, il y a eu 2 ans de surplus. En dehors de ça, il devait indiquer un moyen de conserver chaque récolte, sans que tout cela ne pourrisse pendant les années de conservation.

Dans la dimension révélatrice du prophétique, on révèle les prévisions pour en déduire les risques afin de prendre la décision qui s'impose en faveur de l'entreprise. Joseph n'était pas que prophétique, il connaissait aussi l'entreprenariat, la gestion et la comptabilité. Quand on est employé dans une entreprise et qu'il faut être productif tout en mettant à profit la spiritualité, spécialement le prophétique, il faut aussi être une personne instruite, être une personne qui réfléchit, qui s'instruit continuellement et qui s'informe régulièrement. Il est important de toujours associer la spiritualité et les compétences. Les compétences font d'une personne un atout mais lorsque ce dernier associe la spiritualité aux compétences, c'est une explosion d'excellence. Prier pour l'entreprise dans laquelle nous sommes engagé, permet au Seigneur de nous révéler les choses en avance afin de nous permettre non seulement d'être excellent, mais aussi d'évangéliser par la même occasion, car tout poste que le Seigneur donne à ses enfants, c'est un prétexte pour atteindre son entourage...raison pour laquelle le Seigneur nous appelle la lumière du monde, nous devons par notre lumière (excellence, indulgence, compétence...) montrer à ceux qui avec qui nous travaillons qu'il est possible d'être honnête, droit, craignant Dieu et être très excellent dans ce que nous faisons.

1.2. La dimension recréatrice

Ézéchiel 37:4 « Il me dit alors : Parle à ces os comme un prophète. Dis-leur : Vous qui êtes secs, écoutez la parole du Seigneur »

Le prophétique dans sa dimension recréatrice n'attend pas que les choses soient mise en place pour opérer, non! Dans la dimension recréatrice, le prophétique agit comme un activateur, un plus pour améliorer et amener une nouveauté sur l'ancienneté, je m'explique: le prophète Ezéchiel était devant un fait accompli (ancienneté), une situation qui semblait déjà perdu d'avance, mais par le prophétique, il a su transformer les ossements en une armée (nouveauté). Il y a certaines entreprises, qui, lorsqu'une personne l'intègre, elle est déjà en train de couler, la sècheresse pointe à l'horizon, et au bord de la faillite. Le boss licencie déjà certains employés à cause d'une sous production. C'est là qu'intervient le domaine prophétique et aussi la compétence associée, car la compétence a aussi la place malgré le prophétique.

Dans une entreprise, le plus important, c'est le niveau de la productivité et nous pouvons tous être d'accord sur ça. Le niveau de productivité est ce qui qualifie une entreprise de meilleure parmi tant d'autre, raison pour laquelle, nous pouvons voire une concurrence entre Apple, Iphone ou Samsung... Toyota, Mercédès et autres. Chaque entreprise travaille à rester au top, être plus excellente et plus productive que les autres pour garder sa position. La dimension prophétique intervient lorsqu'il faut innover, améliorer, amener une ancienne innovation perdue depuis des années.

La Bible dit dans *Ecclésiaste 1:9* « *Ce qui a existé existera encore. Ce qui a été fait se fera encore. Il n'y a rien de nouveau sous le soleil* » ; ce que la plupart de gens appellent *innovation* n'est rien d'autre qu'une réinvention d'une chose qui a existait dans les siècles passés, mais dont les hommes n'ont plus le souvenir, et qu'un autre ; inspiré par un esprit (soit l'Esprit de Dieu, soit un esprit impur) apporte une amélioration pour l'adapter au siècle présent.

Daniel 3:7 « Ainsi, dès que les gens de tous les peuples, de tous les pays et parlant toutes les langues entendent jouer de la trompette, de la flûte, de la cithare, de la harpe et de toutes sortes d'instruments de musique, ils s'inclinent jusqu'à terre. Ils adorent la statue d'or que le roi Nebucadnestar fait dresser. » ; prenons l'exemple de ce qui s'est passé à Babylon. Voilà une technologie qui ressemble à internet, les personnes qui jouaient aux instruments étaient en Babylon, mais la Bible nous dit que lorsque les instruments retentissaient, c'est tous les peuples de toutes les langues confondues dans le monde qui devaient se prosterner pour adorer la statue d'or.

Aujourd'hui, à travers l'internet, les gens peuvent assister à un concert ou un culte ou encore une cérémonie occulte au même moment partout dans le monde. Ceux qui ont travaillé pour qu'aujourd'hui internet soit internet, leur inspiration existait déjà, mais ils ont juste innové le système.

Dans la dimension recréatrice du prophétique, une personne peut amener une nouveauté dans l'entreprise qui fera émerger celle-ci. Prenons l'exemple le plus connu de Steve Jobs avec Apple. Dans les années 1990, Apple était au bord de la faillite. En 1997, l'entreprise avait perdu énormément de parts de marché face à Microsoft, ses produits ne se vendaient plus, et elle enregistrait des pertes massives et beaucoup d'analystes pensaient qu'Apple allait disparaitre. Quand Steve Jobs revient à la tête d'Apple en 1997, il lance une série d'innovations radicales :

- > Simplification de la gamme : il supprime la multitude de modèles et ne garde que quelques produits clairs.
- ➤ **Design et ergonomie** : il crée l'iMac (1998), un ordinateur coloré, simple et attirant, qui séduit le grand public.
- ➤ *Révolution numérique* : il lance ensuite l'iPod (2001), puis l'iTunes store, changeant totalement la manière dont on consommait la musique.
- En 2007, l'iPhone voit le jour : une idée révolutionnaire qui combine téléphone, internet et lecture multimédia dans un seul appareil.

Voilà un exemple des idées innovatrices et recréatrices qui peuvent changer le cours de l'histoire d'une entreprise en plein faillite. Je n'ai pas dit que Steve Jobs est un prophète, mais ce que je dis est que ces idées ne sont pas venu de nulle part, car tout ce qu'un homme peut produire ou reproduire est le fruit d'une inspiration d'un esprit. L'esprit qui conduit un homme devient sa source d'inspiration. On peut dire tout ce qu'on veut, mais une vérité reste une vérité, et la seule vérité est qu'aucun homme ne peut s'inspirer seul, c'est toujours le résultat d'une relation avec un esprit, et ce n'est jamais gratuit, que la personne soit consciente ou pas, cet esprit finira par se présenter à lui un jour pour marcher avec elle.

1.3. La dimension directionnelle

Ésaïe 30:21 « Tu entendras derrière toi ces paroles : Voici le chemin que tu dois prendre pour aller à droite ou à gauche. » ; parfois, le prophétique opère dans la dimension d'orientation précise, c'est-à-dire la personne reçoit des directives claires dans un domaine donné pour être plus productive et être en avance par rapport aux autres.

Genèse 31:10-13 « Au moment où les bêtes s'accouplent, j'ai vu ceci dans un rêve : les béliers qui s'accouplaient avec les brebis, les boucs qui s'accouplaient avec les chèvres avaient des raies, des petites taches ou un peu de blanc. Dans un rêve, l'ange de Dieu m'a dit : Jacob! j'ai répondu : Oui, j'écoute. Il a continué en disant : Regarde! Tous les béliers qui s'accouplent avec les brebis, tous les boucs qui s'accouplent avec les chèvres, tous ont des raies, des petites taches ou un peu de blanc. Cela se passe de cette façon, pare que j'ai vu ce que Laban t'a fait. »

Voilà comment est-ce que Jacob prospérait dans l'entreprise de Laban. Il recevait les directives sur quoi faire pour que cela tourne à son avantage, et c'est ainsi que plusieurs personnes sont très productive dans des entreprises. Elles reçoivent des directives sur quoi faire pour que l'entreprise prospère, raison pour laquelle, lorsqu'on est chrétien, il faut être compétent et prophétique pour être une personne qui se tient auprès des rois et des autorités. Dans *Genèse* 30:37-43, là encore Jacob était inspiré sur quoi faire pour avoir une race précise parmi les troupeaux... Dans *Luc* 5:5, la Bible nous rapporte l'histoire de Simon et du Seigneur concernant la pêche miraculeuse. Toute la nuit Simon a pêché mais n'avait rien, mais il a fallu qu'il reçoive une directive claire pour obtenir un résultat précis.

1.4. La dimension correctrice

2 Samuel 12:1-7 « Alors le Seigneur envoie le prophète Nathan à David. Nathan entre chez le roi et lui dit : « Dans une ville, il y avait deux hommes. L'un était riche, l'autre était pauvre. Le riche avait beaucoup de moutons et beaucoup de bœufs. Le pauvre n'avait rien du tout, sauf une petite brebis qu'il avait achetée. Il lui donnait à manger, et la brebis grandissait avec ses enfants. Elle mangeait la même nourriture que lui et elle buvait le même lait. La brebis dormait à côté de lui. Elle était comme sa fille. Un jour, un visiteur arrive chez l'homme riche. Celui-ci ne veut pas prendre un mouton ni un bœuf de son troupeau pour préparer le repas. Alors il prend la petite brebis du pauvre et la fait cuire pour son visiteur. » David se met dans une violente colère contre ce riche et il dit à Nathan : « Aussi vrai que le Seigneur est vivant, l'homme qui a fait cela mérite la mort! Il a agi sans aucune pitié! Il doit remplacer la brebis volée par quatre autres brebis! » Nathan dit à David: « L'homme qui a fait cela, c'est toi! Et voici ce que le Seigneur, Dieu d'Israël, te dit: "Je t'ai consacré comme roi d'Israël. Je t'ai délivré de la main de Saül. »

Le prophétique dans sa dimension correctrice est *une arme qui doit être maniée avec* beaucoup de sagesse. Nathan le prophète malgré sa position de prophète n'avait pas oublié à qui il s'adressait, au roi d'Israël. Même si c'était pour lui corrigeait par rapport à la mauvaise décision qu'il avait pris vis-à-vis d'Urie son général, le prophète a su utiliser la sagesse pour faire prendre conscience au roi que sa décision était mauvaise sans pour autant lui manquer du respect ou lui faire sentir qu'il est une mauvaise personne.

Ce qui manque souvent à plusieurs personnes qui opère dans la dimension prophétique, c'est la sagesse. Si l'apôtre Paul dans *1 Corinthiens 12* commence par citer le don de la parole de sagesse en premier, c'est pour nous montrer à quel point la sagesse est importante pour opérer dans tous les autres dons.

Le Seigneur Dieu apparait à Moïse et lui demande de libérer le peuple pour le faire entrer dans leur héritage, mais vous remarquerez que Moïse les a fait sortir mais c'est Josué qui les a fait hériter. Moïse était prophète, mais quant à Josué, la Bible dit que lorsque Moïse lui imposa les mains, il reçut la sagesse ; et c'est à cause de la sagesse que le peuple fut entrer dans l'héritage, juste pour nous faire comprendre une réalité selon laquelle : *le prophétique sans la sagesse n'ira pas loin*.

Etant donné que nous parlons d'utiliser le prophétique dans la vie professionnelle, il est important sur ce point d'insister concernant la sagesse, car dans la dimension correctrice, ça peut être un subalterne qui veut corriger la mauvaise décision de son patron dans une réunion ou en privé; il faut savoir utiliser le prophétique avec sagesse comme Nathan l'a fait pour mettre les faits au-devant du roi sans l'embarrasser. Souvent, lorsque le Seigneur voulait que les hommes comprennent de quoi Il parlait, Il utilisait des paraboles ou des énigmes. Le Seigneur Dieu dans l'Ancien Testament, c'était sa manière favorite de communiquer avec son peuple, Il prenait toujours des images, des exemples pour faire prendre conscience à Israël ses fautes ou ses défauts.

Il est important d'être une personne qui cherche non seulement les richesses mais aussi la sagesse qui doit assurer que ses richesses soient continuellement présente et se multiplient pour servir une plus grande cause. Dans *Proverbes 1:5* la Bible nous fait comprendre que la sagesse s'augmente lorsque nous écoutons, cela veut dire que pour manifester plus de sagesse, il faut savoir écouter. *Celui qui veut être écouté commence par écouter lui-même*.

Dans le cas de David et Nathan, le Seigneur voulait que son oint retourne dans le droit chemin, c'est la même chose lorsqu'il faut que cette dimension se manifeste dans le milieu professionnel. Un supérieur peut déraper en prenant une mauvaise décision qui coûtera gros à l'entreprise, et comme certains dirigeants ou supérieurs ont un complexe de supériorité, il faut utiliser la sagesse pour qu'il se rende compte que sa décision conduira l'entreprise directement à la faillite ou à manquer un investissement. Une personne se pose la question de savoir : « comment avoir la dimension de la sagesse pour l'intégrer à la dimension prophétique ? »

Jacques 1:5 « Si l'un de vous manque de la sagesse nécessaire, qu'il la demande à Dieu et il la lui donnera car, à tous, il distribue ses dons généreusement et en toute simplicité, sans adresser le moindre reproche »; le Seigneur Dieu est la Sagesse, et demander à Dieu la sagesse revient à Lui demander une part de Lui-même, raison pour laquelle, plus une personne découvre Dieu, plus le niveau de sagesse en elle sera grande, car la sagesse de Dieu n'est qu'une révélation d'une facette de Dieu dans un domaine précis. Celui qui découvre le Seigneur dans sa dimension de Serviteur acquerra de la sagesse dans le service, celui qui a la révélation du Seigneur en tant que Prophète aura accès à la sagesse prophétique, celui qui découvre le Seigneur comme le Chef de l'armée de Dieu aura accès à la sagesse qui donne l'autorité et le stratégie pour vaincre dans les guerres et les combats... une personne qui manifeste une sagesse dans un domaine que tu ne manifeste pas, elle connait une chose que tu ne connais pas dans le domaine, car tout a toujours été question d'information ou de révélation.

II. POURQUOI UTILISER LE PROPHÉTIQUE DANS LA VIE PROFESSIONNELLE ?

Quand on évoque un sujet dans un domaine précis de la vie, il est important d'en connaître l'objectif ou le but. Nous ne pouvons pas vouloir intégrer la dimension prophétique dans la vie professionnelle sans but précis, car cela serait une folie. Une folie parce que dans une entreprise, on a besoin des compétences que les gens ont et leur niveau de production pour faire croître l'entreprise. Le domaine prophétique dans la vie professionnelle intervient dans la dimension de la productivité, car rappelez-vous que nous avons dit qu'il faut respecter la place de la compétence pour ne pas mélanger les choses. Les deux doivent marcher de paires, car la dimension prophétique vient juste accompagner les compétences pour rendre la personne plus efficace et excellente dans ce qu'elle sait déjà faire. Moïse savait paitre les brebis, raison pour laquelle le Seigneur Dieu a voulu que ce dernier paisse Ses brebis.

Alors pourquoi intégrer le prophétique dans la vie professionnelle ?

2.1. Recevoir la sagesse divine pour les décisions

1 Corinthiens 14:3 « Par contre, celui qui apporte aux hommes un message compréhensible sous l'inspiration divine, s'adresse aux hommes : ses paroles les édifient, les exhortent, les consolent, elles les aident à prendre les décisions opportunes, stimulent leurs progrès, fortifient leurs convictions et les encouragent dans la bonne voie. »

Lorsqu'une personne ajoute à ses compétences la dimension prophétique, elle aidera ceux qui l'écoute à *prendre les décisions opportunes et elle stimule leurs progrès*. Dans une entreprise, tout se joue sur les décisions, car chaque décision détermine comment sera l'avenir d'une entreprise, et à cause de ça, il est important d'être une personne inspirante, une personne qui sait donner une bonne idée au moment opportun pour aider l'entreprise à prendre des bonnes décisions, à faire des bons investissements, à savoir où placer l'argent et ce que cela pourra produire dans les années futures.

Genèse 13:8-10 « Tu as tout le pays devant toi. Séparons-nous! Si tu vas vers le nord, j'irai vers le sud. Si tu vas vers le sud, j'irai vers le nord. Lot regarde : il voit la plaine du jourdain. Elle est arrosée partout jusqu'à Soar. Elle est comme le jardin du Seigneur, comme la vallée du Nil en Egypte. C'était avant que le Seigneur détruise les villes de Sodome et Gomorrhe. Lot choisit pour lui toute la plaine du Jourdain et il part vers l'Est. Voilà comment Lot et Abram se séparent. » ; c'est ainsi que certaines personnes font perdre gros à leur entreprise, il suffit qu'elles reçoivent une proposition qui semble bonne et avantageuse, elles se lancent sans prendre en compte certains paramètres. Lot s'est laissé séduire par ce qu'il voyait avec ses yeux physiques, or la Bible nous dit qu'il regarda et la plaine était comme le jardin du Seigneur, ce n'était pas le jardin, c'était " comme ", non seulement ça, la Bible nous dit qu'il partit vers l'est, or dans Genèse 3:24, la Bible rapporte que lorsque le Seigneur chassa Adam et Eve, c'est vers l'est du jardin qu'ils ont été envoyé; c'est-à-dire Lot avait déjà fait un mauvais investissement à cause d'une belle proposition apparente.

C'est dans ce genre de situation qu'une personne prophétique peut sauver l'entreprise d'un mauvais investissement, parce qu'au-delà de la belle proposition, elle aura la sensibilité de l'Esprit pour détecter et dénicher le lapin dans le terrier. Certaines personnes se donnent pour mission de créer des sociétés écrans pour escroquer et dépouiller les entreprises en venant avec des belles propositions d'apparence, mais une personne prophétique saura détecté l'imposture.

Il y a un grand avantage à travailler avec des chrétiens compétents dans son entreprise surtout lorsqu'on est païen. Suis-je en train de dire que les païens ne peuvent pas en faire autant ? Non ! Ils peuvent, car j'ai dit au commencement que quiconque œuvre avec une dimension spirituelle (avec l'Esprit de Dieu ou un autre esprit) peut avoir accès à des idées révolutionnaire car chaque inspiration qu'un homme reçoit vient d'une respiration d'un esprit. Mais il est connu que l'Esprit de Dieu est le Seul qui n'a point de limite, contrairement aux autres esprits.

Daniel 6:4 « Mais Daniel surpassait les autres chefs et satrapes, parce qu'il y avait en lui un esprit extraordinaire et le roi pensait à l'établir sur tout le royaume. » (BYM) ; comme Joseph, Daniel à cause de son appartenance à Dieu avait une supériorité sur les autres personnes qui étaient auprès du roi. Daniel, nous informe la Bible était au-dessus des magiciens, des devins, des astrologues... et lorsque sous le règne de Belschatsar, fils du roi Nebucadnestar la main du Seigneur écrivit un message sur le mur, ni les magiciens, ni les devins, ni les astrologues réussirent à lire l'écriture si ce n'est que Daniel. Pour dire que celui qui a l'Esprit de Dieu aura toujours accès là où ceux qui ont les autres esprits n'entreront jamais.

Il faut utiliser le prophétique dans la vie professionnelle pour éviter à l'entreprise de sombrer dans la faillite en faisant des mauvais investissements ou en signant des accords ou contrats qui seront plus tard néfaste pour l'entreprise. Une entreprise qui se porte bien et qui fait des bénéfices, c'est une famille qui est heureuse, les enfants qui étudient dans des bonnes conditions, un pays qui se développe et attire les investisseurs, derrière une entreprise se cache beaucoup d'autres choses fondamentales, raison pour laquelle il est nécessaire de bien travailler pour faire avancer l'entreprise dans laquelle le Seigneur nous place.

2.2. Anticiper les opportunités et les menaces

Genèse 41:33-34 « Maintenant, mon roi, cherche un homme intelligent et sage et donne-lui autorité sur l'Egypte. Nomme aussi des agents. Ils prendront un cinquième des récoltes du pays, pendant les sept années de richesses. »; Joseph non seulement avait compris la menace qui pesait sur l'Egypte et les autres nations, il a su voir derrière la menace une occasion de faire prospérer Pharaon et l'Egypte. Il a anticipé l'opportunité derrière une menace réelle et lourde. Comme Joseph, lorsque le Seigneur nous établit (Ses enfants) dans une entreprise, il est crucial pour nous d'être toujours connecté au Trône afin de recevoir les orientations concernant les menaces futures pour les transformer en opportunité qui sera avantageux pour l'entreprise. Quand je parle de l'entreprise, je parle de toute chose qu'une personne entreprend pour avoir des revenus et fructifier ce qu'il possède.

Prenons l'exemple du Post-it (3M). Dans les années 1970, un chercheur de la société 3M, Spencer Silver, invente par hasard une colle qui ne collait pas très fort. Ses collègues trouvaient cela inutile, car une colle faible ne semblait servir à rien à l'époque. Un autre employé, Art Fry, eut l'idée d'utiliser cette colle pour créer des petits papiers repositionnables afin de marquer les pages de son livre de chants. Ce produit, qui autrefois apparaissait insignifiant et inutile, est devenu un énorme succès mondial. Les Post-it sont utilisés dans les bureaux, les écoles, les maisons, et rapportent chaque année des centaines de millions de dollars à 3M.

Un autre exemple est celui d'Uber. En 2009, l'idée semblait folle: utiliser une simple application mobile pour commander une voiture privée conduite par un particulier. Les gens pensaient: « Qui va monter dans la voiture d'un inconnu ? », mais aujourd'hui, Uber est présent dans le monde, avec une valeur dépassant les 70 millions de dollars, c'est devenu un modèle pour l'économie du partage. Ce qui est vu comme une menace ou une chose insignifiante dans le présent peut devenir une source de production mondiale ou encore une source d'inspiration pour les autres, à conditions d'être révélé et d'oser mettre en pratique cette révélation. Jacob était un travailleur de Laban, son oncle. Son oncle était une personne fourbe, et jouait avec le salaire de Jacob a plusieurs reprises, mais lorsque Jacob vit dans une vision quoi faire pour tourner la situation à son avantage, Laban était perdant. Ce qui est une perte pour les autres peut devenir une source d'abondance pour une autre personne, raison pour laquelle, lorsque le Seigneur t'inspire une idée, il faut le mettre en pratique, même si dans le temps présent, cela semble stérile, Il connait le futur et sait gérer chaque paramètre pour que toute chose concoure au bien de ceux qui L'aime.

2.3. Transformer le lieu de travail en lieu de témoignage

Matthieu 5:16 « C'est ainsi que votre lumière devra briller aux yeux de tous, pour que ceux qui vous côtoient remarquent le bien que vous faites et qu'ils en attribuent la gloire à votre Père céleste. » ; tout ce que nous faisons, c'est pour la gloire de Dieu que nous le faisons, c'est le but final. Être excellent, productif et fiable ; nous devons nous y conformer à tout cela pour que ceux qui nous voient glorifient le Père à qui nous appartenons, car toute chose que le Seigneur Dieu nous donne ou accomplit par nous, c'est juste pour que la gloire soit Sienne.

Toute distinction à l'école, l'université, tout bon travail, tout résultat excellent, tout mariage réussi et autres choses d'excellent et de parfait que nous avons ou obtenons, le Seigneur nous le donne pour que nous devenions des témoins de Sa gloire et Son amour. Il nous a établi comme des lumières, nous sommes appelés à briller afin d'attirer vers nous ceux qui sont dans

les ténèbres. Joseph au-devant de Pharaon, ce dernier a reconnu qu'en Joseph résidait une chose surnaturelle et extraordinaire que ses propres serviteurs n'avaient pas. Pareil pour Daniel et ses amis face aux jeunes gens de Babylon, et cela lui a valu et à ses amis de porter les noms des dieux de Babylon, eux qui n'étaient que des hommes.

Le Seigneur nous a envoyé faire des nations des disciples et les apprendre à observer les préceptes du Seigneur. Mais, l'Evangile n'est pas prêché de la même manière partout. Une personne qui prêche au marché ne le fera pas de la même manière dans une entreprise sérieuse où chacun a une ou plusieurs tâches qui l'incombe et dont le temps est moindre. Celui qui est dans une entreprise doit prêcher l'Evangile par ses compétences et son caractère (ponctualité, sériosité, productivité, excellence...). Il y a des personnes qui, lorsqu'elles nous observent, même sans dire mot, elles sentent qu'il y a quelque chose de différent dans tout ce que nous faisons, c'est ainsi que par curiosité, certaines s'approchent; et c'est là qu'il faut profiter pour annoncer l'Evangile. Il ne faut pas annoncer l'Evangile alors que les autres doivent travailler, c'est contre-productif et cela peut pousser le boss à vous licencier, car premièrement, dans une entreprise, un chrétien y est pour travailler et non annoncer l'Evangile. Il doit maintenant faire en sorte que par ses résultats, il parle de Dieu sans parler, c'est-à-dire démontrer Dieu par les résultats qu'il est capable de produire.

2.4. Établir le règne de Dieu dans le domaine professionnel

Daniel 6:27 « Voici l'ordre que j'ordonne : Dans tout le royaume qui est sous mon pouvoir, tous doivent trembler de peur devant le Dieu de Daniel et le respecter. C'est lui le Dieu vivant, il existe pour toujours. Il est roi pour toujours, son pouvoir n'aura pas de fin. » ; Daniel a su au travers de sa vie et ses fruits, fait en sorte que le règne de son Dieu a été établi en Babylon où ils ont été déportés pour travailler au bénéfice du roi.

Prenons quelques exemples de personnes qui ont su imposer la foi et forcer le respect de leur foi par leur productivité dans la société :

Truett Cathy (fondateur de Chick-fil-A, USA), chrétien engagé, il a fondé la chaîne de restauration rapide Chick-fil-A. Il avait décidé que tous ses restaurants resteraient fermés le dimanche pour honorer le jour du Seigneur, malgré le fait que c'est souvent le jour le plus rentable dans la restauration. Malgré cette perte apparente, Chick-fil-A est devenue l'une des chaînes de fast-food les plus prospères aux USA. Son modèle de leadership chrétien a imposé une culture d'intégrité et de service qui est respectée par ceux qui ne partagent pas sa foi.

David Green (fondateur de Hobby Lobby, USA), entrepreneur chrétien, il a bâti Hobby Lobby, une grande chaîne d'art et de loisirs créatifs. Il a imposé des principes bibliques dans la gestion de son entreprise (horaire respectueux de la famille, soutien à des œuvres chrétiennes, refus de participer à des politiques contraires à sa foi). Hobby Lobby emploie plus 400.000 personnes et est une entreprise milliardaire. Son engagement chrétien a façonné la culture interne et a eu un impact national.

James Cash Penney (fondateur de J.C. Penney, USA), fils de pasteur, profondément influencé par sa foi, il a introduit dans son entreprise la règle du Golden Rule (la règle d'or de Jésus : fais aux autres ce que tu veux qu'ils te fassent) comme principe directeur. Son entreprise est devenue l'une des plus grandes chaînes de magasins des Etats-Unis, bâtie sur la confiance et l'honnêteté.

Sir John Laing (entrepreneur britannique, fondateur de Laing Construction), chrétien méthodiste, il a dirigé l'une des plus grandes entreprises de construction du Royaume-Uni. Il considérait son entreprise comme une mission chrétienne, traitait ses employés avec une dignité exceptionnelle, et finançait des projets chrétiens à travers le monde. Sa réputation d'homme intègre a imposé une culture chrétienne dans son secteur.

Voilà quelques exemples des chrétiens qui ont imposé le règne de Dieu dans leur milieu de travail, et c'est à cela que le Seigneur nous appelle tous, Ses enfants, à imposer son règne et faire Sa volonté dans le milieu où Il nous a placé pour manifester Sa gloire au travers de la mise en pratique de Ses principes.

III. COMMENT UTILISER LE PROPHETIQUE DANS LA VIE PROFESSIONNELLE?

Il ne suffit pas de connaître le pourquoi, mais aussi le comment. Savoir pourquoi nous devons ajouter à nos compétences la dimension prophétique doit nous pousser à nous poser une question : « comment utiliser le prophétique dans la vie professionnelle ? » ; lorsque les disciples ont vu le Seigneur avoir certains résultats pendant un long moment, ils étaient curieux de savoir ce qu'Il faisait et comment Il le faisait, raison pour laquelle, ils s'étaient approché du Seigneur pour qu'Il leur enseigne : « comment prier ! » ; ils savaient peut être pourquoi il faut prier mais le problème était le comment, donc, nous aussi ; nous allons traiter le comment, après avoir fini de traiter le pourquoi.

3.1. Par la prière prophétique

Jérémie 33:3 « Fais appel à moi, et je te répondrai. Je te ferai connaître de grands secrets que tu ne connaîs pas. »

Nous connaissons tous, bon pour la plupart ; ce verset où le Seigneur fait connaitre à Jérémie que s'il a besoin de connaitre une chose cachée, la solution est de faire appel. Quand on parle d'une prière prophétique, ce n'est pas une prière basée uniquement sur la déclaration de la Parole de Dieu, mais surtout sur les choses que le Seigneur nous révèle spécifiquement. Une personne qui déclare la parole dans la prière et une autre qui en déclare après que le Seigneur lui en a ordonné, les effets ne seront pas les mêmes.

Une personne se demande : « Mais comment ça, pas les mêmes effets ? » ; lorsque le Seigneur te demande ou t'ordonnes de faire une chose spécifiquement, cela veut dire qu'Il t'accorde en même temps la puissance et l'autorité nécessaire pour agir à l'instant. Si Adam avait pris l'initiative de nommer lui-même les animaux, peut être que cela ne serait pas parfait selon Dieu, mais parce que le Seigneur Lui-même les avaient approché de lui et lui avait laisser le champ libre pour les nommer que les animaux sont restés avec leurs noms jusqu'aujourd'hui.

Faire une prière prophétique dans l'entreprise, c'est faire des déclarations selon ce que le Seigneur révèle sur l'entreprise. Raison pour laquelle, lorsqu'un enfant de Dieu travaille dans une entreprise, il doit prier continuellement pour celle-ci afin de connaître le plan de Dieu pour elle, et le plan de l'ennemi également. Connaître le plan du Seigneur sur l'entreprise permet de faire de prières prophétiques sur celle-ci, et connaître le plan de l'ennemi permet de combattre pour elle.

3.2. Par les songes et visions

Job 33:15-17 « Il parle la nuit par des rêves, par des visions, quand un profond sommeil saisit les humains, et qu'ils dorment sur leur lit. Il ouvre leurs oreilles, il les avertit une bonne fois pour toutes : il veut détourner les humains de leurs manières d'agir et les empêcher d'être orgueilleux. »

Je me rappelle d'une série d'enseignements de l'évangéliste Jacques Amessan sur « La place des songes dans la croissance spirituelle, professionnelle et financière »; une série d'enseignements que je vous recommande personnellement de suivre avec beaucoup d'empressement et de sérieux. Dans ses enseignements, l'évangéliste explique comment le

Seigneur nous oriente dans les songes pour accroître notre productivité dans la vie professionnelle et comment nous pouvons utiliser ça a notre avantage.

Dans Job, le Seigneur nous fait comprendre qu'Il nous averti dans les songes afin de nous permettre à adopter l'attitude qu'il faut. Lorsque nous sommes averti, nous pouvons éviter de tomber dans l'orgueil. Pourquoi le Seigneur nous averti afin de nous empêcher de tomber dans l'orgueil ?

Deutéronome 8:14-18 « Alors, ne devenez pas orgueilleux. N'oubliez pas le Seigneur votre Dieu. C'est lui qui vous a fait sortir d'Égypte, où vous étiez esclaves. C'est lui qui vous a fait traverser le désert grand et terrible, plein de serpents venimeux et de scorpions. Dans cette terre complètement sèche où on meurt de soif, le Seigneur a fait sortir pour vous de l'eau du rocher le plus dur. Dans ce désert, il vous a donné la manne, une nourriture que vos ancêtres ignoraient. Il vous a fait connaître des difficultés pour voir ce que vous valiez, et finalement pour vous faire du bien. Attention! Ne dites jamais dans votre cœur: « Nous sommes devenus riches par nous-mêmes, grâce à nos seules forces. » Rappelez-vous: c'est le Seigneur votre Dieu qui vous donne la force d'obtenir ces richesses. Et ainsi aujourd'hui encore, il respecte l'alliance qu'il a faite avec vos ancêtres »

Le Seigneur rappelle à son peuple que tout ce qu'il allait avoir n'était pas à cause de leur force, ni de leur intelligence, mais plutôt à cause de Sa grâce. Plusieurs chrétiens peuvent tomber dans l'oublie à cause des formations professionnelles qu'ils ont fait, des masterclass, des conférences, de lectures de livres sur l'entreprenariat ou autres pour dire que s'ils ont atteint le niveau de productivité qu'ils ont, c'est à cause de tout cela, mais le plus souvent ils oublient qu'il y a des personnes qui font plus qu'eux mais n'ont pas les mêmes résultats qu'ils ont, c'est la raison principale pour laquelle le Seigneur mettait en garde les enfants d'Israël. C'est pour nous faire comprendre que tout ce que nous pouvons avoir n'est qu'à cause de Sa grâce et de son amour, par rapport à Son plan pour nous.

Nul besoin d'être orgueilleux, quel que soit le niveau de productivité que nous pouvons atteindre dans notre domaine d'appel, car la capacité, l'intelligence, la force et la puissance avec lesquelles nous produisons tout dans notre vie, nous viennent du Seigneur par son Esprit. Voilà pourquoi l'apôtre Paul pouvait dire : « Je peux tout dans la communion de celui qui est la source de ma force. » (Philippiens 4:13). La conscience de notre faiblesse est ce qui déclenche la puissance de Dieu dans notre vie par rapport à un domaine précis. L'apôtre Paul était malade, il avait un souci dont il demanda la grâce de Dieu pour être guéri, le Seigneur lui

a fait comprendre que Sa puissance se manifeste dans notre faiblesse. Aussi longtemps qu'un homme reconnait ses limites et ses faiblesses, plus il permet à la puissance de Dieu de pallier à ses faiblesses et de travailler à sa place au lieu que ce dernier fournisse beaucoup d'efforts.

3.3. Par les déclarations prophétiques

Ecclésiaste 8:4 « La parole du roi a du poids, et personnes ne peut lui demander : Qu'est-ce que tu fais ? »

La Bible dit que le Seigneur a fait de nous des rois, mais aussi tout ce que nous lierons sur la terre sera lié au ciel. Les déclarations prophétiques sont des paroles de foi que nous prononçons pour appeler à l'existence les choses que nous croyons avoir déjà reçu et dont nous voulons voir l'accomplissement. Le Seigneur Dieu a créé le monde par des déclarations prophétiques : « Dieu dit : ... et cela fut ainsi... » ; parce que Sa parole est puissante, personne ne peut en discuter l'autorité ou la puissance. Nous sommes les fils du Roi, donc nous avons la même autorité et puissance.

Parfois les gens sont étonnés de voir qu'une personne qui semblait ne pas avoir d'avenir connaître un changement radical après un temps. Ce n'est pas toujours que la personne a touché aux fétiches comme beaucoup aiment penser, mais vous allez remarquer que cette personne, même lorsqu'elle était au bas de l'échelle, elle disait et répétait toujours : « Un jour je serai... » ; c'est ça qui fait que la personne malgré sa croyance, peut arriver à un certain niveau, parce qu'il a su exercer sa foi. La foi amène à l'existence les choses auxquelles nous croyons fermement.

3.4. Par le discernement des esprits

1 Jean 4:1 « Mais attention, mes chers amis, ne vous fiez pas à n'importe quel esprit; mettez les esprits à l'épreuve pour voir s'ils viennent de Dieu, car, parmi ceux qui se sont répandus à travers le monde, il y a bien des prophètes de mensonge. »

Ce verset ne concerne pas seulement les prophéties ou les prophètes, mais nous pouvons également utiliser ce don de discernement pour *détecter et identifier les alliances spirituelles derrière les marchés, contrats ou les collaborations*. Les alliances spirituelles sont des autels et des portes qui donnent accès à la personne avec qui nous nous lions, et nous pouvons subir les impacts et l'influence de la personne si nous ne sommes pas plus fort qu'elle.

Josué 9:14-19 « Alors les Israélites mangent une part de la nourriture des gens de Gabaon. Mais ils n'interrogent pas le Seigneur pour connaître sa volonté. Josué passe avec eux un accord de paix qui les laisse en vie. Les responsables de la communauté leur jurent de respecter cet accord. Trois jours après avoir passé cet accord, les Israélites apprennent que les Gabaonites habitent en réalité tout près d'eux. Ils se mettent en route et le troisième jour, les Israélites arrivent dans les villes où ces gens vivent : Gabaon, Kefira, Beéroth et Quiriath-Yéarim. Les Israélites ne les tuent pas, car les responsables de la communauté leur ont fait un serment au nom du Seigneur, Dieu d'Israël. Alors tous les Israélites se mettent à critiquer leurs responsables. Mais ceux-ci leur répondent : « Nous ne pouvons pas leur faire de mal. En effet, nous avons fait un serment au nom du Seigneur, Dieu d'Israël. »

Voilà ce qui arrive lorsque nous entrons en alliance avec une personne, même le peuple de Dieu ne pouvait pas agir envers les Gabaonites de la même manière qu'ils agissaient avec les autres nations à cause de l'alliance que les responsables d'Israël avaient contracté avec les responsables des Gabaonites. Le monde des affaires est un monde de contrats, alliances, marchés... c'est inévitable, quand on veut développer son entreprise ou son commerce, nous sommes obligés de travailler avec les autres, mais il faut user du discernement pour ne pas entrer en alliance avec des personnes qui vont être la source de notre ruine ou d'une mauvaise réputation.

Baalam était tellement cupide qu'il était entré en alliance avec un roi pernicieux qui a fini par faire de lui un prophète corrompu. Sa soif de richesse lui a couté sa position vis-à-vis du Seigneur, car Baalam était devenu un prophète de malheur et un égaré qui a égaré le peuple de Dieu, à cause de l'alliance qu'il avait contracté avec Balak. Quand on est enfant de Dieu, il est important de ne pas développer l'amour de l'argent, sinon nous aurons tous les maux possibles en affaire, il faut éprouver les esprits et agir selon la conviction de l'Esprit.

IV. LES DANGERS ET PRECAUTIONS DU PROPHETIQUE DANS LA VIE PROFESSIONNELLE

Une personne se pose la question de savoir : « comment cela peut être un danger ? Pourquoi parler d'utiliser le prophétique pour ensuite nous demander de prendre des précautions ? »

Chaque chose a sa place dans la société et dans notre vie de chaque jour. Même le Seigneur Dieu Tout Puissant n'a pas tout créé en même temps, pour nous faire comprendre qu'à chaque chose sa saison, donc ; utiliser le prophétique pour augmenter sa productivité dans sa vie professionnelle est bien, mais il ne faut pas tomber dans un piège de se dire que le prophétique fera tout à notre place, c'est faux ! Rappelez-vous qu'au début, nous avons établi l'équilibre qui existe entre les compétences et le prophétique, c'est une chose à ne pas oublier.

En quoi est-ce que cela peut constituer un danger qui demandera que l'on prenne des précautions ?

4.1. Éviter la manipulation et la divination

Deutéronome 18:10-12 « On ne devra trouver parmi vous aucune des personnes suivantes : quelqu'un qui brûle son fils ou sa fille en sacrifice, qui pratique la magie, qui interroge les charlatans, qui devine l'avenir, qui pratique la sorcellerie, qui envoûte les gens, qui jette des sortes ou qui, d'une manière ou d'une autre, consulte les morts. Ceux qui font cela, le Seigneur Dieu les a en horreur. C'est pourquoi à votre arrivée, il chassera les habitants de ce pays. »

C'est possible de commencer par vraiment travailler dans le prophétique et finir par la divination ou la manipulation. Baalam avait commencé ainsi, et il avait fini par se corrompre; car en utilisant le prophétique, il est possible de s'attirer les faveurs et les honneurs, mais c'est dangereux de vouloir ses honneurs à tout prix, cela fera que lorsque le Seigneur ne dira rien; que la personne soit tenté d'aller consulter un féticheur ou manipuler l'opinion pour garder sa position dans la société. Le Seigneur reprochait les prophètes d'Israël qui mentaient au peuple en disant : « Paix ! » alors que le Seigneur proclamait le jugement (*Jérémie 6 :14*).

C'est possible de tomber dans la manipulation, surtout lorsque nous savons que notre opinion a du poids dans l'entreprise, raison pour laquelle, au-delà d'être prophétique, il faut être compétent et s'informer continuellement, car le Seigneur ne parlera pas toujours par des songes, des visions ou par le discernement, parfois le Seigneur parlera au travers d'une

formation, un livre, d'une actualité par rapport à ton domaine, et c'est à toi d'être sensible et bosseur afin de t'améliorer continuellement dans ton domaine. Il est impossible d'écrire des livres si on n'est pas un lecteur, un chercheur, une personne qui exerce sa réflexion... plusieurs personnes se demandent comment elles n'arrivent pas à être inspiré pour écrire et développer leurs idées. Mais ce qu'elles ne savent pas est que, ce que nous faisons sortir, ne peut venir que de ce que nous avons avalé. Le secret d'être continuellement le meilleur ou de se surpasser à chaque fois, c'est la quantité et la qualité d'information que nous intégrons chaque jour. J'ai un ami (Wycliff Mbayo, jeune entrepreneur et fondeur d'une plateforme de marketing en ligne : weZa bro) qui réfléchit selon le principe qu'il appelle 1%. 1% semble être banale, mais plus on l'additionne chaque jour, plus nous nous rapprochons de 100%. Donc, celui que nous serons demain réside dans les petits efforts du présent, car le but ne pas d'arriver d'un coup, mais de faire un pas chaque jour.

4.2. Ne pas remplacer la compétence par la prophétie

Proverbes 22:29 « Regarde celui qui travaille bien. Il pourra se présenter au service du roi, au lieu de rester parmi les ouvriers qu'on ne connaît pas. »

Le prophétique complète comme nous l'avons déjà dit, raison pour laquelle *elle ne supprime pas l'excellence professionnelle*. Dans le livre des Proverbes, un livre où le Seigneur donne la sagesse à l'homme pour réussir da vie, Il nous dit que celui qui travaille sera distinguer des autres ouvriers simples, et non seulement ça; mais il se tiendra près des rois. Être prophétique ne signifie pas, il faut être compétent, travailleur pour être au-dessus de la moyenne.

Si Daniel et ses amis se sont distingué des autres jeunes avec qui ils étaient chez le roi, ce n'est pas seulement à cause de leur spiritualité, mais aussi de leur intellect. La Bible nous dit que lorsqu'on avait besoin de connaître les choses qui concernaient la science et la littérature, Daniel était le meilleur (*Daniel 5:12*). Remplacer le prophétique par la compétence est une folie, même pour un enfant de Dieu, car le Saint Esprit n'est pas seulement l'Esprit de la prophétie, mais aussi l'Esprit d'Intelligence et de sagesse (*Esaïe 11:1-3*).

Il y a un déséquilibre qui s'installe parmi certains enfants de Dieu à cause de certains enseignements selon lesquels : « il faut toujours prier pendant très longtemps, méditer longtemps les Ecritures...» ; cela n'est pas faux pour une personne qui est appelée au ministère, mais néfaste pour une autre personne qui, elle ; est appelée peut être à être un chirurgien, un scientifique ou un entrepreneur... pourquoi je dis ça ? Suis-je en train d'encourager les gens à ne pas vraiment prier et méditer ? Non, loin de moi cette folle idée. Ici, j'essaie de rétablir un

équilibre dans le sens où : il y a des personnes, à cause de leur appel, elles doivent lire des livres scientifiques plus que beaucoup prier, accorder du temps aux études plutôt qu'à beaucoup de retraite comme si elles étaient appelées au ministère.

Ce qui rend une personne efficace dans son domaine, c'est le temps qu'elle accorde à s'instruire et se former dans son domaine. Si un prédicateur est excellent dans son domaine, cela ne relève pas toujours du fait que la personne fait ou a fait l'école théologique, non loin de là. Sa vie personnelle de méditation de la parole, la prière, la discipline et surtout l'instruction par rapport aux autres domaines qui détermine sa performance et son excellence lors de sa prestation. Un prédicateur ou enseignant de la parole est une personne qui doit être au-dessus de la moyenne par rapport à son auditoire. C'est une personne qui doit étudier plus que celles qu'elle enseigne, prier plus que le temps de sa prestation, être à l'écoute du Seigneur plus que les autres... parce que dans une église, comme dans un océan, il y a plusieurs races (les scientifiques, les docteurs, les politiciens, les commerçants, les juristes...) et un enseignant de la parole doit être une personne qui doit instruire et orienter chacun dans son domaine, raison pour laquelle, un prédicateur ou un enseignant de la parole ne doit jamais être une personne lambda.

C'est la même chose pour une personne qui est dans le séculier, elle ne doit pas chercher à se comporter comme un pasteur avec le pastorat, non ! elle doit chercher à se comporter comme un pasteur mais dans son domaine d'appel, c'est-à-dire s'instruire, méditer, prier, se former, etc. pour être le meilleur dans son domaine d'appel. Maintenant, au-delà des compétences, la personne est appelée à ajouter une dimension spirituelle (prier, méditer, retraite...). Il est nécessaire d'être une personne équilibrée quand on est chrétien, et surtout suivre les prédications et les enseignements avec discernement sur ce qui nous concerne en particulier.

4.3. Éviter l'orgueil spirituel

1 Corinthiens 8:1 « Passons à la question des viandes sacrifiées aux idoles : Nous sommes tous des gens éclairés, dites-vous, et nous possédons la connaissance voulue. C'est entendu, mais la connaissance seule inspire souvent des sentiments de suffisance. Le savoir rend orgueilleux, tandis que l'amour est constructif : c'est lui qui bâtit, parce que celui qui aime aide les autres à croître dans la foi. »

L'une des choses qui fait qu'une personne perde la gloire, c'est l'orgueil. Nous connaissons tous ce verset célèbre que même les païens utilisent : « *L'orgueil précède la chute* » ; donc plus une personne a la connaissance, plus elle sera recherchée, plus elle est prédisposée à

tomber dans l'orgueil. Celui que nous appelons aujourd'hui Satan ou le diable, il n'était pas ainsi au commencement. La Bible nous informe que c'est à cause de sa beauté, sa sagesse et son intelligence dans le commerce et autres qui a fait qu'il développe cette insuffisance, et cela lui a valu d'être précipité.

Certaines personnes dans les entreprises à cause de leurs compétences peuvent développer l'orgueil, et pour un enfant de Dieu, je conseille fortement de ne jamais laisser son cœur être la demeure de l'orgueil, car tôt ou tard, le Seigneur fera sortir une personne plus que toi pour t'abaisser. Celui qui s'élève sera abaissé, telle est la loi que le Seigneur Dieu a établi, que ce soit pour les païens ou Ses propres enfants, car notre Seigneur est un Dieu Juste qui donne à chacun selon ses œuvres. L'orgueilleux a comme salaire l'abaissement, la chute, la déchéance, la perte au lieu du gain, un pécheur a comme salaire la morte (financière, sanitaire, physique, etc.); juste pour nous faire comprendre que toute œuvre a un salaire, et l'orgueil est le pire de tous, car l'orgueilleux a comme opposant numéro un Dieu Lui-même.

L'orgueil comme tout fruit, il possède un arbre, et cet arbre s'appelle *la connaissance*. Plus une personne connait, plus elle sera prédisposée à l'orgueil. Pourquoi ? Parce que c'est la connaissance qui nous place au-dessus des autres, mais lorsque nous connaissons et que nous nous comportons avec les autres animé de l'amour, cela est agréable à Dieu, car comme 1 Corinthiens 8 :1 nous le dit : « *l'amour est constructif : c'est lui qui bâtit, parce que celui qui aime aide les autres à croître dans la foi.* » ; cela n'est pas que dans la foi, mais en toute chose. La connaissance sans l'amour amènera toujours à l'orgueil, mais la connaissance accompagnée de l'amour construit.

Jésus Christ est Dieu, le Seigneur Omniscient, mais à cause de son amour, Il ne s'est point considéré comme étant au-dessus des humains, au contraire, Il s'est semblable à nous. Dans Luc 2:52, la Bible nous informe qu'Il était obligé de croitre en sagesse, en stature et en grâce, car Il avait accepté de se dépouiller de Sa prescience, pour se rendre semblable aux hommes afin de le sauver. La compétence que nous avons ne doit pas être une occasion de chute pour nous, non! cela doit plutôt être un atout pour élever le niveau des autres, de ceux qui nous entourent... car tout ce que nous recevons du ciel est destiné aux hommes.

4.4. Soumettre le prophétique à l'Esprit de Dieu et à la Parole

1 Thessaloniciens 5:20-21 « Ne dépréciez jamais les instructions ou les exhortations que les croyants animés par l'Esprit vous adressent, ne sous-estimez pas les révélations prophétiques. Ne méprisez pas, par votre conduite, la parole que le Saint Esprit vous adresse. Au contraire, mettez tout à l'épreuve, vérifiez si ce qu'on vous dit est exact. Ne retenez que ce qui est bon et digne d'être conservé. »

Ce n'est pas tout ce que les autres nous disent avoir entendu de Dieu qui doit faire l'objet de notre ligne de conduite. Toute prophétie est appelée à se soumettre et s'aligner avec la parole de Dieu (Bible), car le Seigneur ne parle pas en dehors de Sa parole. Toute prophétie qui contredit une seule vérité que les Ecritures établissent clairement ne vient pas de Dieu. Lorsque nous sommes chrétiens et que nous sommes à la tête d'une entreprise, il est important de ne pas croire directement tout ce qu'un autre frère nous dit avoir reçu de Dieu, suis-je en train d'installer la méfiance ? Non, je rappelle juste les chrétiens ce que la Bible nous demande de faire : « Ne pas mépriser, mais d'éprouver. »

Souvent, il y a des personnes qui font entrer dans les affaires certains frères à cause de leur unité de foi, c'est une bonne chose mais pas toujours la meilleure. Pour faire avancer une chose, c'est la compétence qui est mis en avant, car la compétence est la source de la productivité. Il faut toujours établi l'équilibre en toute chose, là où il faut choisir de marcher par la foi, il faut faire le choix qui s'impose, et là où il faut marcher avec la compétence, si la personne partage la même foi mais ne pas compétente, elle doit d'abord se former avant de marcher avec toi. Une personne se dit : « comment un chrétien peut-il dire ça? Il n'a pas la foi et ne se préoccupe pas de ses frères chrétiens. » ; souvent les chrétiens n'aiment entendre ce genre de vérité, mais c'est ainsi, la vérité reste la vérité.

Amos 3:3 « Est-ce que deux hommes marchent ensemble, quand ils n'ont pas décidé de la faire? »; il est utile de se poser cette question quel que soit le domaine dans lequel nous voulons nous lancer avec les autres. Dans un domaine où des pères, des mères, l'avenir des enfants et de la société se joue, on ne peut pas travailler avec n'importe qui. Le Seigneur Dieu Lui-même ne marche pas et ne confie pas les affaires le plus importants à tous Ses enfants. Galates 4:1-2 est clair, car une personne qui n'a pas encore la connaissance dans un domaine ne peut pas accomplir grand-chose. Le Seigneur Dieu Lui-même est un Être remplit d'émotion mais Il n'agit pas d'une manière émotive, non! le Seigneur agit selon les desseins qu'Il poursuit et cela avec la personne qu'il faut, raison pour laquelle les apôtres étaient avec Lui pendant 3

ans et demi environs, mais lorsqu'il a fallu envoyer un apôtre pour prêcher aux gentils, Il avait choisi l'apôtre Paul; un homme très instruit, qui parlait plusieurs langues, qui avait des relations haut placé... raison pour laquelle, le Seigneur devait pour ce travail là marcher avec Paul.

Plusieurs chrétiens veulent agir avec des émotions lorsqu'il s'agit des personnes qui partagent la même foi qu'eux. Cela n'est pas bon dans certains cas, car lorsque le Seigneur nous donne les idées et les moyens de les matérialiser, c'est parce que derrière cela, le Seigneur voit les pères et les mères qui vont subvenir aux besoins de leurs enfants, des enfants qui auront droits à une meilleure éducation et alimentation, le soulagement et le salut de plusieurs ; donc, jouer avec cette entreprise que le Seigneur nous a donné, c'est joué avec la vie de toutes ces personnes, raison pour laquelle, il faut être discipliné quand il s'agit de la formation et la compétence.

V. LES BENEFICES DU PROPHETIQUE DANS LA VIE PROFESSIONNELLE

Il serait injuste de parler uniquement des dangers et précautions contre le prophétique sans parler des bénéfices que nous avons en utilisant le prophétique, car là est la finalité. Connaitre le pourquoi c'est bien, le comment c'est mieux et les bénéfices, c'est encore plus mieux ; car dans les bénéfices, nous trouvons une ou plusieurs motivations pour rechercher la chose et la mettre en pratique. Raison pour laquelle, notre dernier point sera consacré à démontrer les bénéfices qui sont liés au prophétique dans la vie professionnelle.

5.1. Succès et prospérité divine

Josué 1:8 « Répète sans cesse les enseignements du livre de la loi, redis-les dans ton cœur jour et nuit. Ainsi, tu t'efforceras d'obéir à tout ce qui est écrit. De cette façon, tu mèneras tes projets avec succès et ils réussiront. »

Un verset que nous connaissons et que nous récitons de temps en temps, mais dont parfois nous n'en avons pas du tout conscience. Il y a des personnes qui peuvent payer des masterclass, une pass pour une conférence, lire toute sorte de livres, mais qui néglige la lecture de la Bible. Ce que les enfants de Dieu ignorent souvent est que dans la Bible il y a tout. Dans la Bible, nous trouvons les stratégies pour :

- > Une bonne politique solide,
- > Le marketing,
- > Un bon leadership,
- > Une meilleure créativité,
- > Une bonne manière de réfléchir,
- > Etc.

Le problème est que nous ne prenons pas assez de temps pour laisser au Saint Esprit l'occasion de nous inspirer. Le livre d'Exode, Josué, Proverbes, Ecclésiaste, Néhémie, Esdras, etc. sont des livres qu'un chrétien entrepreneur en particulier doit commencer à méditer régulièrement pour affermir ses stratégies marketing, son leadership et renforcer sa créativité.

Ce qui a fait de Josué, Jephté, Gédéon ou David des fins stratèges dans l'art de la guerre ou de la conquête, c'est leur lien avec la sagesse qu'ils ont reçu par la parole. Une personne qui est intimement liée à la personne, elle devient très prophétique que celle qui opère par le don prophétique. Toutes les choses qui existent ont été créées par la parole, ainsi donc, à chaque fois que nous avons besoin d'être inspiré face à une situation, la personne qui est intime à la parole recevra toujours une idée directement. Voilà pourquoi les personnes qui lisent beaucoup la Bible semble avoir une inspiration interminable, cela vient du fait qu'elles deviennent des fleuves qui coulent et ne s'arrêtent jamais.

C'est bien d'assister à des conférences et d'acquérir l'expérience des autres, c'est une bonne chose de participer au masterclass pour s'instruire auprès les experts et des grands, mais il est très important voir très capital d'être intime à la Bible, car tout ce dont l'homme a besoin ; le Seigneur s'est assuré de lui le mettre dans Sa parole.

5.2. Paix et assurance dans les décisions

Ésaïe 26:3 « Il ne se laisse par rien. Seigneur, tu lui donnes une paix sûre, parce que qu'il a confiance en toi. » ; le Seigneur est le Prince de paix, même lorsqu'il faut prendre une décision importante qui définira la suite de toute notre vie, lorsque nous nous appuyons sur Lui, son Esprit va toujours nous inspirer la bonne décision à prendre pour assurer la suite des évènements. Tous ceux qui tournent vers Lui les regards ne se couvrent point de honte, car notre Dieu maîtrise le futur. Si pour nous le futur est voilé et incertain, ce n'est pas le cas pour

notre Dieu et Seigneur, Celui qui est le Maître des temps et des circonstances, Il sait gérer toute chose afin que cela soit pour notre avantage.

David était un homme de guerre dépendant de Dieu. Son succès venait du fait qu'il se confiait régulièrement à Dieu pour la victoire. *1 Samuel 30 :8 « David demande au Seigneur : Si je poursuis cette bande de pillards, est-ce que je pourrais les rattraper ? Le Seigneur répond : Poursuis-les, tu les rattraperas et tu délivreras les prisonniers. »*; c'est en ça que résidait les victoires de David. Même face à Goliath, David a fait connaître au peuple d'Israël qu'il ne faisait pas cela pour la récompense d'abord, mais parce que le Nom de l'Eternel était blasphémé.

Dans une entreprise, il peut y arriver qu'il y ait une offre d'un partenaire qui demande que la décision soit prise à l'immédiat, et cela qu'une personne qui a une intimité avec Dieu et qui se confie régulièrement au Seigneur, recevra dans son esprit la paix et l'assurance par rapport à la meilleure décision à prendre. L'apôtre Paul, alors qu'il était mené devant le tribunal à cause du peuple qui s'était ligué contre lui, il a été inspiré afin de tourner la situation à son avantage avec la connaissance qu'il avait de la composition des peuples qui étaient devant lui. Il a suffi à l'apôtre de parler de la résurrection des morts pour qu'il y ait division entre ces peuples qui s'étaient ligués contre lui. Face à des situations où nous avons l'impression que tout part en fumé, il est important de garder le calme et d'avoir l'assurance, raison pour laquelle, le Seigneur nous donne toujours la paix qui surpasse toute intelligence afin de garder notre cœur et nos pensées en Christ.

5.3. Innovation et créativité inspirée

Exode 31:3-5 « Je l'ai rempli de mon esprit pour le rendre très habile et intelligent. Il connait toutes sortes de techniques : il sait faire de belles choses, il sait travailler l'or, l'argent et le bronze. Il sait tailler les pierres précieuses et les monter sur des objets, il sait sculpter le bois. En un mot, il sait tout faire. »

Betsaleel était rempli de l'Esprit qui lui a donné l'intelligence pour faire toutes sortes d'œuvres, que ce soit avec l'argent, l'or ou le bronze, en passant par la pierre ; il savait tout faire. Il est possible que le Seigneur te remplisse au point où tu as un dépôt d'inspiration pour faire des choses extraordinaires, un niveau de créativité surnaturelle sans masterclass, ni formation... le Saint Esprit est le Premier artiste, orfèvre, etc. Il a créé les cieux et la Terre avec beauté, les animaux, Il a établi les colonnes qui soutiennent la terre et l'univers entier. Avec le prophétique, c'est possible de faire exactement ce que la personne a en tête, car la personne qui avait vu le

Tabernacle ; c'était Moïse, mais il a fallu que Betsaleel reproduise à l'exact ce que Moïse avait vu dans son esprit, et il a su le reproduire à l'exact.

Parfois, un client peut vouloir un design précis, mais ses explications ne sont pas claires, c'est là que le Saint Esprit peut déposer dans ton esprit une image claire qui répond aux besoins du client, c'est ainsi que par le prophétique, tu peux développer à un niveau élevé ta créativité. De même qu'un pasteur entraine son esprit à recevoir des révélations de la parole pour enseigner et nourrir les enfants de Dieu, un entrepreneur, un commerçant, un politicien, un gérant, etc. doit entrainer son esprit pour recevoir des révélations dans le domaine de son appel pour augmenter le niveau de créativité.

Salomon fils de David, en construisant le temple de l'Eternel, il a été inspiré de faire sculpter deux chérubins géants au lieu de le faire en miniature comme avec Moïse, mais non, il a su représenter les chérubins en se rapprochant de la réalité, car les êtres angéliques sont des géants. Le Temple que Salomon fit faire se rapprochait davantage de la réalité céleste, car Salomon est l'homme à qui le Seigneur avait investi de Sa sagesse à une dimension incroyable, or le Seigneur est la Sagesse, en ayant la Sagesse divine, il avait eu accès à certaines vérités sur les choses d'en haut que les hommes simples ne peuvent en saisir le sens.

5.4. Impact et influence dans la société

Proverbes 11:11 « Grâces à leurs bienfaits, les hommes droits développent leur ville. Mais ceux qui agissent mal la détruisent par leurs paroles. »

L'une des choses que l'Esprit de Dieu donne à Ses enfants, c'est la capacité d'être des hommes droits et une source de paroles gracieuse. Une personne qui a un langage approprié envers les autres impose le respect, une personne qui sait quoi dire, comment le dire et quand le dire, est une personne qui sait capter les esprits et impacter les vies. Raison pour laquelle les païens misent beaucoup sur l'art oratoire, et certains vont jusqu'à contracter des alliances avec des esprits impurs qui leur donne la capacité d'attirer et de capter l'attention des foules.

Par le prophétique, il est possible de connaître le besoin réel des autres et d'y remédier avant que ces derniers ne soumettent leur préoccupation, c'est ainsi que la Bible déclare qu'avant même que nous demandions, Il sait de quoi de nous avons besoin... c'est une qualité que l'Esprit donne à ceux qui L'aime, la capacité d'anticiper les besoins des autres pour se préparer à y répondre correctement dans les règles de l'art.

CONCLUSION

Il est important et crucial de savoir que le prophétique n'est pas limité à l'église, mais il touche toutes les sphères, y compris le travail et les affaires. Le prophétique est une clé pour marcher dans l'excellence, la sagesse, la prospérité et l'influence.

Proverbes 3:5-6 « Ne t'appuie pas sur ton intelligence, mais de tout ton cœur, mets ta confiance dans le Seigneur. Reconnais-le dans tout ce que tu fais, et lui, il guidera tes pas. »; voilà comment le Seigneur voit les choses. Le Seigneur ne veut pas seulement marcher avec nous dans l'Evangile ou les choses spirituelles, non; ce qu'Il veut, c'est de nous rendre excellent dans chaque domaine de notre vie, mais à condition que nous Le reconnaissions dans tout ce que nous faisons, cela veut dire: « Faire confiance au Seigneur pour nous guider dans chaque décision que nous devons prendre dans n'importe quel domaine de notre vie... »

A PROPOS DE L'AUTEUR

L'auteur qui a servi de vase par lequel l'Esprit de Dieu a déposé cette révélation se nomme *Kimbangu Ntoya Matina Japht*, un chrétien, un enfant de Dieu né de nouveau ; baptisé d'eau et d'Esprit, œuvrant à l'église la *Compassion extension de Lubumbashi* qui est dirigée par le Révérend *Pasteur Gédéon Mulumba* qui est fils spirituel de l'apôtre *Marcello Jérémie Tunasi*, le leader de la communauté CREFM et responsable des église la Compassion.

Japht est né d'une famille de 5 enfants, il a rencontré le Seigneur Jésus à l'âge de 18 ans en fin décembre 2020 au sein de l'église la Compassion extension de Lubumbashi lors d'une prédication du pasteur Gédéon Mulumba sur « Fuyez l'impudicité. » Jadis, esclave de la pornographie, de l'orgueil parfois du vol, aujourd'hui enfant de Dieu confirmé par l'Esprit de Dieu, opérant dans la révélation de la Parole, écrivain et auteur de 7 livres non éditer dont :

- Ce que nous enseigne l'épitre aux Colossiens,
- ➤ La femme, selon la pensée de Dieu,
- Les vérités profondes de Jésus Christ cachées derrière le livre de Lévitique,
- > Jésus Christ l'arbre de Vie,
- > La jeunesse face au siècle présent,
- L'espérance de la foi,
- L'éducation du point de vue des enfants.

Et de 5 autres livrets disponible et téléchargeable gratuitement sur lireenligne.net :

- La singularité de la croix : là où tout fut absorbé,
- L'ADN et le mystère de la Croix,
- > Satan est devenu couturier,
- > Llorona,
- > TDI : réalité spirituelle au-delà de la médecine.

Livres en cours:

- Les premiers éléments de la parole de Christ,
- > Sur les pas du Maître,
- > Structures des pensées,
- L'esprit et la chair,
- Les trois choses qui doivent demeurer,
- La femme, selon la pensée de Dieu II,
- L'épée de l'Esprit.

Tél: +243974446837

E-mail: <u>Matinakimbanguntoya@gmail.com</u>

« Car toute Ecriture a été rédigée sous l'inspiration de Dieu. C'est pourquoi elle est utile pour nous enseigner la vérité et nous en persuader, pour apprendre à nous connaître et pour réfuter les erreurs et rectifier nos pensées. Elle nous aide à reformer notre conduite et nous rend capables de mener une vie juste et disciplinée, conforme à la volonté de Dieu » 2 Timothée 3 :16.

Je vous remercie pour votre attention accordée à cet ouvrage, puisse le Seigneur vous bénir et vous éclairer davantage !